
Monsier Gretry pose la question suivante : À ma connaissance les locales du Gracq d’ Uccle, 

d’Auderghem ainsi que de WB aimeraient organiser une ou plusieurs rencontres avec notre future 
nouvelle brigade cycliste. La défense des modes actifs de déplacements les préoccupe plutôt que 
la répression. 
Aucune demande écrite n’a été faite à ce jour. 

Seriez vous favorable à ce genre de demande ? 
Si oui, quelle serait la procédure d’organisation ? 
Où pourrions nous organiser une telle rencontre ? 
Je reste à votre entière disposition pour finaliser une telle rencontre à Auderghem. 
  

Le Chef de Corps répond que notre zone de police est tout à fait disposée à discuter avec les 
partenaires et notamment ceux issus de la société civile. Des contacts sont déjà pris au travers de 
la task force « vélos » (dont nous attendons toujours la réactivation par la ministre) ou nos 
représentants ont des échanges avec Florine Cuignet. 

Il faudra néanmoins attendre la mise en place opérationnelle de nos Bikers pour organiser ce type 
de rencontre. 
  
Monsieur Gretry demande quelle sera la méthodologie. 
  

Madame Van Offelen demande une rencontre conjointe. 
  
Le Chef de Corps explique que les membres de la brigade cycliste doivent encore recevoir une 
formation et qu’elle devrait être mise en place le 1er mai 2020. Elle sera basée à Tritomas. 

  
Monsieur Hayette demande si ce sont des vélos électriques et quelle en est la marque. 
  
Le Chef de Corps répond qu’il s’agit bien des vélos électriques, des Powerfly 7. 

 


